質問順に掲載しています。 また、内容は紙面の都合で要約しています。

## 安全で安心できる 地域構築は



坂本恒雄議員

拡幅について伺う。

横川は今年二月、事業休止

県中、県南地方と交流を図る道

により、

23年度の常磐自動車道開通 交通量の増加が見込ま

主要地方道の原町浪江線は

路である。横川地内の狭隘区間

ので、早急な整備を求める。 相馬浪江線の歩道整備につ

いて伺う。

渡部寬 議員 備されていなかった。 低限度の防火、消火体制さえ整 放射性物質の放出となった。最 器から出火、多数の異常と損傷、 起こしたのか。 設計値の3.倍の揺れ、

全対策を国等に申し入れた。 隣接市町村協議会等で、

中越沖地震、

変圧 行った。消火体制、断層調査な

地震後、市長はどんな行動を 安

ま指示しただけで済まされるの 隣接市長として、座したま

本市では環境基本条例やー

原発は

か。 私は福島第一原発に調査に

問視されている。浪江小高原発 ど、まだまだ問題がある。 原発の安全性があらためて疑

べきだ。 続けるべきではない。 建設を推進する姿勢をこのまま 市民に誘致の是非の信を問う

73年の小高町議会誘致決議

構築から、 れる中、安全、 児童生徒、 安心できる地域 保護者等 ▲石神第 二幼稚園

算が計上され、相双地区、県南 路線と公表された。19年度に予

への接続道路として重要である

する。 後の交通量と、常磐道の迂回路 保を図る歩道の整備を県に要望 路線と考え、歩行者等の安全確 を想定している。危険性の高い 重複区間で原浪トンネルの開通 ○通園児送迎の安全対策は

石神第二幼稚園児等、

の強い要望がある 歩道整備は、

原町浪江線の

時の敷地の凹凸対応は。 送迎

利用している。新たな駐車場の確 の要望に応えていきたい 現在、 高平幼稚園送迎安全対策は、 小学校東側駐車場を

保は検討中である。 笹部川の現状と見通しは。

は工事再開予定。26年度の完了を は用地の95%を買収済み。20年度 目途に整備中である。 60mの改修計画があり、 19 年

沿って、誘致を推進して行く。

を尊重した合併協議会決定に

きく変わっている。

あらためて検討すべきであ

地震被災によって、

状況は大

▲福島第-

-原子力発電所

▲南相馬市役所

○総合計画などは充分な検討時

内に収まる計画を早急に示すべ 度の財源を不安にしている。枠 きではないか。 オーバーしている部分は、後年 新市建設計画の財源枠を

声なき声もきいた

郡

を危うくする。

り組み如何ではこれまでの成果 ているが、大甕産廃問題への取 な環境を引き継ぐ努力が払われ S014001を取得など良好

俊彦議員

10年計画

を

Uや韓国ではゴミになるものを

要な施設と答弁をしてるが、E

市長は産廃施設は社会的に必

きでないか。

持ち込む大型産廃には反対すべ 会を目指すためにも県外ゴミを 施設もある。ゴミを作らない社 の焼却施設だが日本には1千80 いる。イギリスの場合わずか15 任を持つという仕組みになって

作ったゴミは生産した企業が責 作らない「拡大生産者責任」、

視していく。

大甕産廃は裁判の経過を注 社会的に必要な施設と考え

き時期にお出ししたい。

見直しとあわせ、

しかるべ

学校側、

保護者側の安全確保



## 市議会を傍聴して

(原町区/梅田えり子さん)

初めて傍聴致しました。議員さんの取り上げたテーマ が、傍聴者にも配布され、進行状況や執行部の答弁がわ かりやすかったのが大変良かったです。ただ、議員さん の質問に対する執行部の回答が「検討します」「考えてい ます」「こんなふうに思います」が多く、曖昧に感じました。 税金の使い道に優先順位を決めるのは政治の仕事であ ると思います。議員さんには、執行部に対しての説明要 求ばかりでなく、入念な下調べと自分たちの要求する施 策を理路整然とまとめ、検討中の問題点を引き出し、市 民のためにそれらの施策を反映させ、実現して頂ければ と希望します。

## 12月議会定例会(予定)

●12月5日(水)

本会議…決算審査特別特別委員長報告 議案の提出及び説明

- 12月10日(月)・11日(火)・12日(水) 本会議…一般質問
- 12月13日(木)

本会議…議案に対する質疑 委員会付託

● 12月14日(金)

委員会…総務常任委員会、文教福祉常任委員会 建設経済常任委員会

- 12月19日(水) 本会議…委員長報告(質疑、討論、表決)
- ※この日程は変更されることがあります。 議会を傍聴する際には、日程をご確認下さい。
  - ●問い合わせ…議会事務局 ☎24-5311
  - ●市のホームページ http://www.city.minamisoma.lg.jp

## 本 い理 て念



西 銑治議員

第三点

と考えるが如何なものか伺う。 新市計画に力強く押入れるべき ような気概を示したつもりだが

行政サービスを高めるために

の涵養が必要である。 網紀粛正と公僕の精神

点点 行政は総合計画に力強く 人材の確保と職員の能 行政の資質の向上。 力の開発を措置



▲賑わいのある牛島パークゴルフ場

般職からの登用を検討すべきで るためにも条例を見直して、一

支所長として一般職で十分と老 あると思うが如何か。 支所という関係であれば、 区長制度を取らないで、

画を策定中であります 加えて今年中に人材育成基本計 市民の声として、

よる区長制度を廃止すべきであ

また、行政経費の節減を図

形成を図り、年度内に計画をまと ケジュールについて伺う。 21年度に着工したい。 地元を始め、市民との合意

牛島温泉主体の計画立案ス

える。 どの意見を踏まえながら本制 を見直す必要があると考える。 す自治区制度を合併協議会で確 分権分散型の機能を満た 地域協議会な